

Bericht vom : 06.12.2017

Verein Phoenix-Team

Kinder genießen Spiel und Spaß

Beckum (gl). Der Verein Phoenix-Team Beckum hat mit rund 40 Kindern im Freizeithaus Neubeckum übernachtet. Langeweile kam dabei zu keiner Zeit auf. Neben den Attraktionen des Freizeithauses, wie der Kegelbahn oder dem Air-Hockey-Tisch, hatte auch das Phoenix-Team einiges vorbereitet. Es wurde gebastelt und gespielt, bis alle am Abend zufrieden ins Bett fielen.

Die bei den Kindern beliebte Waffel am Samstagnachmittag durfte auf keinen Fall fehlen. Am Freitagabend stand eine Quizrunde auf dem Plan, für den Samstagabend hatte das Team einen Casino-Abend vorbereitet. An

den Stationen konnten die Kinder um ihre Chips spielen. Die glücklichen Gewinner durften sich zum Abschluss etwas aus der Geschenkkiste aussuchen.

Nach den gemeinsamen Spielen wurde das Kino eröffnet. Mit Popcorn und Kuschedecken machten die Kinder es sich bequem und ließen gemeinsam den Abend zu Ende gehen. Die Kinder, die alle zwischen sechs und zwölf Jahren alt sind, verschafften auch den Betreuern ein aufregendes Wochenende.

Das Phoenix-Team freut sich schon auf das nächste Jahr mit Aktionen wie Zeltlager und Ferienspieltage.



40 Mädchen und Jungen nahmen an der Aktion des Vereins Phoenix-Team Beckum teil und nutzten die Angebote im Freizeithaus.